

# ESTRÉES-SAINT-DENIS

ESTRÉES-SAINT-DENIS

Halte-garderie itinérante

## De nouveaux locaux à Estrées et un accueil à Longueuil

Ouverte depuis novembre 2005, la halte-garderie itinérante Caramelle permet d'accueillir des enfants de 3 mois à 6 ans, habitants de la communauté de communes de la Plaine d'Estrées, mais aussi de l'extérieur, avec une petite majoration. «Le relais assistantes maternelles et la halte garderie itinérante permettent de pallier à l'absence de crèche sur le territoire», reconnaît Sonia Jaborska, la responsable du service petite enfance. Deux changements sont à noter pour la rentrée de septembre, l'accueil à Estrées-Saint-Denis se fera dans de nouveaux locaux et deux fois par semaine, les enfants pourront être accueillis à Longueuil-Sainte-Marie.

Sonia Jaborska rappelle que

### Le relais assistantes maternelles

Ouvert depuis 1999, le Relais assistantes maternelles est dédié à l'accueil individuel de la petite enfance. Il s'adresse aux parents ou futurs parents, aux assistantes maternelles agréées et aux professionnels de la garde à domicile. «Le relais informe les parents et les accompagne dans la recherche d'un mode de garde ainsi que dans leurs fonctions de particulier employeur.» Le relais informe et oriente les personnes désirant devenir assistant(e) maternel(le). On comptabilise 177 assistantes maternelles sur le territoire, pour trois Mam : une à Chevrières, une à Longueuil-Sainte-Marie et une à Grandfresnoy. Une Mam ouvrira en septembre à Estrées.

Renseignements au :  
03.44.41.83.22 ou ram@cc-pe.fr

l'accueil des enfants est occasionnel. «Nous pouvons recevoir une douzaine d'enfants par jour, mais personne ne reste sur liste d'attente. Notre objectif étant de rendre service à tout le monde, nous permettons à chaque enfant d'être reçu à tour de rôle.» De janvier dernier à fin juillet, qui marque la fin de cette saison 2016, quarante-trois familles ont utilisé le service, soit quarante-six enfants de 0 à 4 ans et sept enfants de 4 à 6 ans. «Cela représente 5 861 heures d'accueil, enchaîne la responsable du service, assurées par deux éducatrices de jeunes enfants et une assistante petite enfance.» Séverine vient de suivre une formation en langue des signes pour les enfants pré-verbaux: Alexia, fera de même l'an prochain. Quant à Annaëlle, l'assistante petite enfance, elle prépare son concours d'entrée comme auxiliaire.

### RENDEZ-VOUS LE 29 AOÛT

A partir du lundi 29 août, la halte-garderie itinérante fonctionnera de la manière suivante :  
- lundi, de 9h à 17h, 77 rue de Beauvais à Chevrières (salle de motricité de l'école);  
- mardi, de 9h à 17h, place du Général de Gaulle à Longueuil-Sainte-Marie (salle Pierre Cauet);  
- jeudi, de 9h à 17h, 1 rue de la Plaine, à Estrées-Saint-Denis (nouvel Espace petite enfance de la communauté de communes);  
- vendredi, de 9h à 12h, Estrées-Saint-Denis (nouvel Espace petite enfance de la communauté de communes)



A partir de septembre, la halte garderie itinérante posera ses valises les jeudis et vendredis dans le nouvel Espace petite enfance d'Estrées-Saint-Denis.

Renseignements et inscriptions  
au : 06.61.03.34.95 et  
03.44.41.83.25.

Courriel : hg@cc-pe.fr

Stéphane Grosjean

## Kathleen, maman de Noa, 2 ans



Noa, 2 ans, a pris ses habitudes à la halte garderie d'Estrées. Tous les jeudis, depuis le mois de décembre, sa maman le dépose à 9 heures et le récupère à midi, pour le déjeuner. «Nous habitons à Cressonsacq, soit à dix minutes d'ici, c'est pratique, conçoit Kathleen, sa maman. Nous avons commencé à l'emmenner alors que j'étais enceinte de mon deuxième enfant. Et à la rentrée, son petit frère, Hugo, le rejoindra. C'est bien pour eux de se retrouver avec d'autres enfants un jour par semaine et à moi, ça me laissera un peu de temps de libre.»